

Pablo Abdala urge a los adultos a supervisar a los jóvenes para regular el uso de internet

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 72
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-abdala-urge-a-los-adultos-a-supervisar-a-los-joven-es-para-regular-el-uso-de-internet_3030.php

**PABLO ABDALA URGE
A LOS ADULTOS A
SUPERVISAR A LOS
JÓVENES PARA
REGULAR EL USO DE
INTERNET**

Principal

Pablo Abdala urge a los adultos a supervisar a los jóvenes para regular el uso de internet

Pablo Abdala enfatiza la importancia de que los adultos vigilen a los jóvenes para controlar el uso de internet.

Detención de Adolescente Vinculado al Estado Islámico en Rocha

En una reciente declaración realizada en Rocha, Pablo Abdala, subsecretario del Interior, abordó la captura de un joven de 14 años que había sido reclutado por el Estado Islámico (EI). Abdala informó que los servicios de inteligencia de Israel y Estados Unidos alertaron al Ministerio del Interior sobre la conexión del adolescente con un terrorista radicado en Filipinas. El menor fue detenido en la localidad de Lascano y actualmente se encuentra cumpliendo una medida socioeducativa en instalaciones del Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente (Inisa).

Fuentes cercanas al caso han indicado que el joven compartía con sus compañeros de la UTU instrucciones para la fabricación de explosivos caseros.

Al respecto, Abdala señaló: “Si la Justicia de adolescentes lo formalizó en términos de aplicar medidas socioeducativas es porque encontró elementos suficientes, y la inteligencia fue determinante”.

El subsecretario también destacó la importancia de los servicios de inteligencia, afirmando que “funcionan” y están en coordinación con otras agencias a nivel internacional para “preservar la integridad del país y combatir el terrorismo”.

Finalmente, Abdala hizo un llamado a la responsabilidad de los adultos, instando a la sociedad a estar atentos a las actividades y consumos digitales de los menores a su cargo: “Es fundamental que tengamos cuidado con lo que consumen nuestros hijos en sus teléfonos”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PABLO ABDALA URGE A LOS ADULTOS A SUPERVISAR A LOS JÓVENES PARA REGULAR EL USO DE INTERNET

Pablo abdala urge a los adultos a supervisar a los jovenes para regular el uso de internet

Tags

reciente, vinculado, importancia, controlar, vigilen, adultos, enfatiza, subsecretario, adolescente, inteligencia, servicios, interior

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Pablo Abdala, subsecretario de Interior, lanzó duras críticas al Fa por sus propuestas de seguridad, tildándolas de "inconsistentes y poco creíbles"*
- 4.3 *** *Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo"*
- 4.7 *** *"El subsecretario del Interior afirma que no había forma de anticipar el crimen de 'El Gordo Mauro'"*
- 3.5 *** *Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala*
- 4.2 *** *Abdala revela que 'faltan dos apoyos' en la fórmula del Fa para el plebiscito sobre el sistema previsional*
- 4.4 *** *El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt*
- 4.5 *** *Pit-cnt inicia una significativa campaña a favor del plebiscito que busca elevar a rango constitucional derechos humanos fundamentales y precisos*

4.7 * Orsi enfatiza la necesidad de "priorizar la inteligencia policial"; Cosse asegura que "los uruguayos no merecemos vivir en estas condiciones"

4.3 * La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?

4.6 * El invierno se despide y la disponibilidad de forraje empieza a disminuir

Comentarios

Martina Tejera

20-09-24 08:04

Buena noticia que los servicios de inteligencia estén atentos y trabajando para proteger a nuestro país. Es fundamental que estemos alerta como padres y cuidemos lo que consumen los chicos en internet. La seguridad es cosa de todos.

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024